
Beschlussauszug
aus der

19. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz in Videokonfe-
renz/Hybridsitzung 

vom 11.05.2021

Top 7 Beratung zur Verbesserung der Strandbewachung

Herr Brose berichtet, dass dieses Thema schon seit dem letzten Jahr behandelt wird. 
Des Weiteren wurden eine Risikoanalyse und eine Erhöhung der Wachgelder auf den 
Weg gebracht.
Herr Brose verliest die Ausarbeitung des Eigenbetriebes.

Es folgt eine Diskussion.

Es wird sich verständigt, dass Thema nach der Risikoanalyse nochmals zu behandeln.

Herr Brose schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.


